
一 般 質 問G qe n e r a l u e s t i o n 一 般 質 問

濱
元
幸
一
郎 

議
員

学
校
給
食
の
民
間
委
託
反
対

西
合
志
の
自
校
方
式
継
続
を

濱
元
　
学
校
教
育
課
長
た
ち
8
名
で
構
成

さ
れ
た
〝
学
校
給
食
の
在
り
方
庁
内
検
討

会
〞
で
の
審
議
結
果
に
つ
い
て
伺
う
。

学
校
教
育
課
長
　
旧
西
合
志
の
6
校
に
つ

い
て
は
、平
成
31
年
ま
で
に
給
食
セ
ン
タ
ー

を
建
設
す
べ
き
と
の
結
論
に
至
っ
た
。
ま

た
調
理
部
門
を
民
間
委
託
、
も
し
く
は
非

営
利
法
人
等
へ
委
託
す
る
こ
と
が
最
善
の

方
法
で
あ
る
と
い
う
結
論
に
至
っ
た
。

濱
元
　
私
は
旧
西
合
志
の
自
校
方
式
の
セ

ン
タ
ー
化
に
も
、
学
校
給
食
の
民
間
委
託

に
も
異
議
を
申
し
上
げ
る
。
学
校
給
食
は

教
育
の
一
環
と
の
基
本
認
識
が
教
育
委
員

会
に
は
足
り
な
い
。
民
間
委
託
を
打
ち
出

し
た
の
は
論
外
だ
。
学
校
給
食
の
現
場
に
、

経
費
削
減
を
最
大
の
目
的
に
民
間
委
託
を

導
入
す
れ
ば
、
学
校
給
食
が
営
利
目
的
と

な
り
、
人
件
費
の
削
減
、
食
材
へ
の
影
響

な
ど
、
給
食
の
質
が
低
下
す
る
こ
と
が
懸

念
さ
れ
る
。
ま
た
、
公
務
員
で
あ
る
栄
養

士
の
先
生
が
指
示
を
出
し
、
民
間
企
業
に

雇
用
さ
れ
た
調
理
員
の
方
が
調
理
を
す
る

の
は
、
職
安
法
に
も
抵
触
し
て
偽
装
請
負

に
な
る
の
で
は
な
い
か
。
学
校
給
食
は
献

立
を
た
て
て
、
調
理
を
し
て
、
子
ど
も
た

ち
に
提
供
さ
れ
る
ま
で
、
市
が
一
貫
し
て

責
任
を
持
つ
べ
き
だ
。
見
解
を
求
め
る
。

学
校
教
育
課
長

　民
間
委
託
の
際
は
、
市

が
一
定
の
関
与
が
で
き
る
部
分
で
委
託
し

な
け
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。
そ
う
い
う
仕

組
み
づ
く
り
を
考
え
る
。

濱
元
　
学
校
給
食
は
合
志
市
の
児
童
・
生

徒
の
成
長
と
い
う
点
か
ら
も
全
市
民
的
課

題
。
結
論
を
出
す
ま
で
に
、
保
護
者
や
Ｐ

Ｔ
Ａ
、
教
職
員
、
そ
し
て
子
ど
も
た
ち
の

意
見
を
聞
く
べ
き
だ
。
そ
の
意
見
を
踏
ま

え
て
、
さ
ら
に
１
年
は
検
討
が
必
要
だ
。

市
長

　い
ろ
い
ろ
な
人
た
ち
の
意
見
を
聞

く
こ
と
を
妨
げ
る
つ
も
り
は
な
い
。
私
自

身
は
民
間
委
託
を
す
る
と
は
言
っ
て
い
な

い
。
私
の
考
え
も
あ
る
。
来
る
べ
き
時
期

に
方
向
性
を
示
し
た
い
。

＜答＞夏場の教室の温度が35℃くらいまで上がっているのは聞いている。エアコンの設置が普及する
中、学校でも子どもたちの学習環境を整えて行く必要があると考えている。　（執行部回答）

あん質問はどぎゃんなったあん質問はどぎゃんなった
？

あん質問はどぎゃんなった
？

一般質問で以前取り上げたことが実現しました。

＜問＞　平成23年の12月議会で、小中学校の全教室にエアコンの設置を求める陳情があり、議会
で採択された。夏場は教室内の温度が35℃くらいまで上がる。昨今では、家庭や公共施設
でもエアコンの設置が当たり前になっている。子どもたちの健康・学習環境を守るためにも、
一刻も早くエアコンの設置をすべきではないか。

（平成24年　12月議会で質問）

小中学校全教室にエアコンの設置

議 会 の 動 き

須
屋
小
屋
地
蔵
ま
つ
り

熊
本
県
市
議
会
議
員

研
修
会

　
８
月
19
日（
火
）Ｋ
Ｋ
Ｒ
ホ

テ
ル
熊
本
で
、
県
下
14
市
の

市
議
会
議
員
研
修
会
が
開
催

さ
れ
、
同
志
社
大
学
学
長
の

村
田
晃
嗣
氏
の
話
を
聞
き
ま

し
た
。

　
８
月
23
日（
土
）須
屋
地
区

の
県
道
沿
い
で
行
わ
れ
ま
し

た
。今
回
で
39
回
開
催
さ
れ

て
お
り
、
県
下
で
も
古
く
か

ら
行
わ
れ
て
い
る
地
蔵
ま
つ

り
で
す
。

ワ
ン
パ
ク
す
も
う
大
会

　
８
月
10
日（
日
）ヴ
ィ
ー
ブ

ル
で
第
25
回
ワ
ン
パ
ク
す
も

う
大
会
が
市
商
工
会
青
年
部

の
運
営
で
行
わ
れ
、
幼
稚
園
、

保
育
園
児
98
人
、
小
学
生

1
6
3
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

議員参加の主な行事

企
業
等
連
絡
協
議
会

ミ
ニ
バ
レ
ー
大
会

　
９
月
６
日（
土
）ヴ
ィ
ー
ブ

ル
で
開
催
さ
れ
、25
チ
ー
ム
の

参
加
が
あ
り
、市
議
会
で
も

チ
ー
ム
を
作
り
参
加
し
健
闘

し
ま
し
た
。

社
会
を
明
る
く
す
る
青
少
年

教
育
特
別
講
演
会

　
10
月
24
日（
金
）ヴ
ィ
ー
ブ

ル
で
行
わ
れ
、社
会
を
明
る
く

す
る
運
動
の
作
文
の
表
彰
発

表
と
元
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
ス
ケ
ー

ト
選
手
藤
本
貴
大
さ
ん
の
講

演
が
あ
り
ま
し
た
。

長
寿
を
祝
う
会

　
９
月
11
日（
木
）国
立
療
養

所
菊
池
恵
楓
園
で
行
わ
れ
ま

し
た
。

　「
か
え
で
の
森
」の
園
児
に

よ
る
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
な
ど

で
賑
わ
い
ま
し
た
。

（7月～9月）

17 16第35号第35号
合志市議会だより合志市議会だより

市内小中学校253教室に設置
総費用　４億７,970万円
平成26年３月工事完了

設置されたエアコン

8月18日
菊池環境保全組合議会全員協議会

8月26日
第２回菊池養生園保健組合議会定例会
養生園内一斉美化奉仕作業

10月7日
菊池環境保全組合全員協議会

木村、松井
尾方、青木

木場田
坂本武

木場田
坂本武

10月8日
第２回菊池広域連合議会定例会

10月27～29日
菊池環境保全組合議会研修
　　　　　　　（東京都、神奈川県）

池永、島田
来海、吉永

木場田
坂本武

【出席議員】 

一部事務組合行事報告

【7月】
 2日 群馬県みどり市議会より
  「薬用植物栽培の取り組みについて」視察研修
 3～4日 文教経済常任委員会行政視察研修
   （筑後市・久留米市・武雄市）
 7～8日 議会運営委員会行政視察研修（行橋市、筑紫野市）
 11日 議会広報調査特別委員会
 18日 全員協議会
 23～24日 平成26年度熊本県北市議会連絡協議会（合志市）
 25日 議会広報調査特別委員会
 30日 全員協議会
  常任委員会
 31日 議会広報調査特別委員会
【8月】
 4日 菊池地域正副議長・正副委員長・
  正副議会運営委員長研修会（合志市）
 5日 議会広報調査特別委員会
  上天草市議会より「議会広報について」
  視察研修
 6～7日 全国市議会議長会研究フォーラム（岡山市）
 11日 第2回臨時会
 18日 熊本県市議会議長会
  「熊本県知事との意見交換会」（熊本市）
 19日 全員協議会
  熊本県市議会議員研修会
 26日 議会運営委員会
【9月】
 2日 議会運営委員会
  第3回（9月）定例会開会
 8日 議会広報調査特別委員会
 24日 第3回（9月）定例会閉会
 29～30日 総務常任委員会行政視察研修
   （太宰府市、大野城市）

 

学校の子どもたち、
先生方から
学習環境が良くなったと
喜ばれています。
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  「熊本県知事との意見交換会」（熊本市）
 19日 全員協議会
  熊本県市議会議員研修会
 26日 議会運営委員会
【9月】
 2日 議会運営委員会
  第3回（9月）定例会開会
 8日 議会広報調査特別委員会
 24日 第3回（9月）定例会閉会
 29～30日 総務常任委員会行政視察研修
   （太宰府市、大野城市）

 

学校の子どもたち、
先生方から
学習環境が良くなったと
喜ばれています。




